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新型
しんがた

コロナワクチン
こ ろ な わ く ち ん

は 高
たか

い予防
よ ぼ う

効果
こ う か

が ありますが、  

時間
じ か ん

がたつと 効果
こ う か

が 下
さ

がります。 

効果
こ う か

を 上
あ

げるために ３回目
か い め

の注 射
ちゅうしゃ

を 打
う

ちましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３回目
か い め

の注射は 新型
しんがた

コロナ
こ ろ な

の病気
びょうき

になることや 新型
しんがた

コロナ
こ ろ な

の病気
びょうき

になっても 病気
びょうき

がひどくなることを 

防
ふせ

ぐ効果
こ う か

が 高
たか

いことが わかっています。 

 

３回目
か い め

は １・２回目
か い め

と 別
べつ

のワクチン
わ く ち ん

を 打
う

つことが  

できます。 

別
べつ

のワクチン
わ く ち ん

でも 高
たか

い効果
こ う か

があり 安全
あんぜん

です。 

５か月
げ つ

 

２～４週間後
しゅうかんご

 

オミクロン
お み く ろ ん

株
かぶ

に対
たい

する発 症
はっしょう

を防ぐ
ふ せ  

効果
こ う か

 

２回目
かいめ

の 注 射
ちゅうしゃ

のあと 

25週間後
しゅうかんご

 

１・２回目
か い め

と 別
べつ

のワクチン
わ く ち ん

でも 安全
あんぜん

です 

を 

別
べつ

のワクチン
わ く ち ん

も 打
う

てる？ 

３回目
か い め

の注射
ちゅうしゃ

を 打
う

つと 病気
びょうき

になりにくくなります 

を 

注 射
ちゅうしゃ

のメリット
め り っ と

は？ 

無 料
むりょう

 ￥０ 

 

費用
ひよう

 

場所
ばしょ

 すんでいる 市 町 村
しちょうそん

の 会 場
かいじょう

・ 病 院
びょういん

 

 

対 象
たいしょう

 ２回目
かいめ

の 注 射
ちゅうしゃ

から ５か月
げつ

以 上
いじょう

過
す

ぎた 1２歳
さい

以 上
いじょう

の人
ひと

 

 

注 射
ちゅうしゃ

は なぜ 必 要
ひつよう

？ 

時間
じ か ん

がたつと ワクチン
わ く ち ん

の 効果
こ う か

が  

下
さ

がります 

 

知
し

っておきたい 

新型
しんがた

コロナワクチン
こ ろ な わ く ち ん

の 3回目
か い め

の注射
ちゅうしゃ

のこと 

 

フ
ふ

ァイザー
ぁ い ざ ー

社
しゃ

ワクチン
わ く ち ん

でも  

モデルナ
も で る な

社
しゃ

ワクチン
わ く ち ん

でも 

早
はや

めに 打
う

つことが 大事
だ い じ

です 

 



群馬県
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ファイザー
ふ ぁ い ざ ー

社
しゃ

ワクチン
わ く ち ん

でも モデルナ
も で る な

社
しゃ

ワクチン
わ く ち ん

でも 副反応
ふくはんのう

は ２回目
か い め

の注 射
ちゅうしゃ

と ほとんど同
おな

じです。 

モデルナ
も で る な

社
しゃ

ワクチン
わ く ち ん

は ３回目
か い め

の注 射
ちゅうしゃ

の 量
りょう

が １・２回目
か い め

の半分
はんぶん

の 量
りょう

なので ２回目
か い め

の注 射
ちゅうしゃ

よりも  

症 状
しょうじょう

が 少
すく

ないです。 

 

 

◆ コロナ
こ ろ な

の病気
びょうき

になった人
ひと

も ３回目
か い め

の注 射
ちゅうしゃ

を 打
う

ちましょう。 

◆ 注 射
ちゅうしゃ

をしたあとも コロナ
こ ろ な

の病気
びょうき

にならないための 対策
たいさく

を つづけましょう。 

◆ 周
まわ

りの人に 注 射
ちゅうしゃ

を 強
きょう

制
せい

しないように しましょう。 

◆ 注 射
ちゅうしゃ

を 打
う

っていない人
ひと

に 差別
さ べ つ

をしないように しましょう。 

 

わからないことは 電話
で ん わ

して 聞
き

いてください（電話
で ん わ

は お金
かね

が かかります）。 

 

 

接種券
せっしゅけん

について 

会 場
かいじょう

・病 院
びょういん

の 予約
よ や く

 など 

すんでいるところの 役所
やくしょ

 

ワクチン
わ く ち ん

について 

注 射
ちゅうしゃ

をしたあとの 症 状
しょうじょう

など 

ぐんまコロナワクチンダイヤル
こ ろ な わ く ち ん だ い や る

  

０５７０－７８３－９１０ （２４時間
じ か ん

  １９言語
げ ん ご

） 

そのほかの相談
そうだん

 

 

ぐんま外国人
がいこくじん

総合
そうごう

相談
そうだん

ワンストップセンター
わ ん す と っ ぷ せ ん た ー

 

０２７－２８９－８２７５ 

（月曜日
げ つ よ う び

～金曜日
き ん よ う び

 ９：００～１７：００ ５言語
げ ん ご

） 

ワクチン
わ く ち ん

の 詳
くわ

しいこと 厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

       群馬県
ぐ ん ま け ん

 

副反応
ふくはん のう

は ２回目
か い め

の 注射
ちゅうしゃ

と ほとんど同
おな

じです 

を 

注 射
ちゅうしゃ

は 安 全
あんぜん

？ 

１・２回目
か い め

の注 射
ちゅうしゃ

を まだ打
う

っていない人
ひと

も、無料
むりょう

で 打
う

つことができます。 


